# 『小菅村の動き』 vol.13

# 夏のお盆空け・・・・土日以外、小菅村は日常の平静さに戻りつつあります。そして 9 月になると、紅葉シーズンまでしばらく穏やかな状況が続きます。

## ①小菅村役場が立て替えになります~。

対震強度が小菅村でも一番キツいが、補強工事もできない状況の中、この数年で基金の積み立てもあり、小菅村役場が新庁されることになりました。1 年半後の平成 27 年 3 月完成予定。現在の場所に立て替えられます。年末頃から仮庁舎になりますが、狭~い村内ですので、来村者も迷わないでしょう~。

#### ②「よちよちヤマメのから揚げ」 第3位でしたが…。

5月25~26日に、あきる野市内のサマーランドにて、「第2回 多摩げたB級グルメ大会」が開催されました。結果、「よちよちヤマメのから揚げ」は第3位だったのですが・・お客さんがとて~も少ない大会でした。どのブースもお客さんが少ないので売り切ることは難しく、小菅村も売り切ることはできませんでした。逆に、いつもならば長蛇の列になって、他ブースの食べ物を買うのも大変、そもそも交代で休みを取るのも大変なのに・・・。他店舗と仲良くなりました。並ばずにいろいろなグルメを食べることもできましたが・・・。



まさに「閑散としていました。

### ③クマ出没中~注意!

小菅村内で、クマが出ています。養魚場に餌付いたりしています。ワナによる駆除も開始されていますが、今年のクマはなかなか掛かりません。ワナはドラム缶を2 つ横に繋げたもので、中にエサを仕掛けたあり、エサ

に食いついた時点で入り口の鉄板が降りて塞ぐワナです。本当にハチミツを使うのですよ~。



クマのワナ。入り口の鉄板が閉まっているので、獲物が掛かっている状態。

#### ④小菅のお盆

旧暦の7月13~16日頃のようです。今年は、舩木 民宿の竹治さんが亡くなったので、お盆に呼んで貰って いろいろ知ることができました。お墓に行った時に、小菅 の苗字が集約されているんだなぁと実感しました。

本会で、きのこ採りや山菜採りでご指導をいただいた 小菅村 100%自然塾・元会長の土肥正長さんが 5 月 初旬に亡くなりました。実際に、はるちゃんのきのこ採り の師匠でもあり、冬は土肥さん家でよく飲んだなぁ。早 すぎるなぁ。むらまつりキャンプ中だったのでなかなか 実感が沸かなかったのですが、6 月に近しい仲間で偲 ぶ会を行い、翌日に納骨もありました。

